

# Communiqué de presse,

Le 11 octobre 2015



## Allons Enfants, le parti de la jeunesse

### Les jeunes prennent la relève.

Pour la première fois dans l'histoire de la République, un parti politique créé par des jeunes et indépendant de toute mouvance politique voit le jour.

Après le formidable succès de la liste Allons Enfants lors des dernières élections municipales de Saint-Cloud (15,4% au second tour), la tête de liste, Pierre Cazeneuve et ses co-listiers, rejoints par de nombreux jeunes venus d'horizons géographiques et sociaux divers, ont décidé de développer le mouvement à l'échelle nationale.

Géré par des étudiants et des jeunes actifs, ce nouveau parti politique, lancé officiellement le **dimanche 4 octobre 2015**, a pour ambition de **secouer l'échiquier politique** actuel, sclérosé et désavoué par les Français. Cependant, si ce parti est mené par des jeunes, il est **destiné à tous**.

### Inventer la politique de demain.

#### **Instaurer une véritable démocratie participative : l'uberisation de la politique**

L'objectif primordial d'Allons Enfants est de permettre à chaque citoyen de pouvoir participer à la vie politique du pays. Pour cela, Allons Enfants a créé une association affiliée mais indépendante : **La Ruche**. Son but est de proposer **une plateforme participative** en ligne sur laquelle chacun peut **proposer, réagir et commenter des idées** et propositions de loi citoyennes, à l'échelle locale, nationale ou européenne.

#### **Rajeunir la classe politique : 10 000 jeunes dans les Conseil municipaux en 2020**

Nous ferons dès lors entendre notre voix lors des prochaines échéances électorales, et ce dès les élections régionales de 2015 à travers une charte que le parti proposera à tous les candidats. Mais le véritable objectif reste les élections municipales de 2020 où nous souhaitons placer 10 000 jeunes dans les Conseil municipaux partout en France.

“ Allons Enfants a l'intention de réinventer la manière de faire de la politique en France. En la rendant plus participative, plus accessible et plus attractive nous, les jeunes, souhaitons véritablement réconcilier la politique avec la majorité des français ”

Pierre Cazeneuve, 20 ans  
Fondateur et président du parti

#### **Relation Presse :**

Paul Henri : 06 81 24 30 41

Presseallonsenfants@gmail.com